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🌸今年度の組合員数の目標は、2,300 人です！🌸 

春の仲間づくりキャンペーンでのみんなの力、そしてカンブリア宮殿のＴＶ放送の影響もあり 

４月度だけで新しい仲間が１１２名増えました！現在2,１４９名です！！ 

組合員数が増えたことで、配送のコースがいっぱいになっています。現在、コースの調整中です！ 

 

そして！お知らせです！ 

カンブリア宮殿のＤＶＤを、１枚１００円で販売します♪ 
☆放送を見逃した方！ ☆パパと一緒にもう一度！ 

☆生活クラブを教えてあげたい大切なお友達に！ 

 

☆内部学習資料のため、ご家庭での鑑賞にのみご使用ください☆ 

お申し込みは、ページ右側の申込書にご記入の上、配送担当まで！⇒ 

 



総代説明会が、各地区で行われました！ 
 

5月 16日（水）大津 4名、 5月 22日（火）湖東 7名、 5月 23日（水）湖南 ７名

の参加で、それぞれの地域で総代説明会が行われました。昨年度の説明会や総代会で出された意

見を取り入れた説明会資料をもとに、意見交換が行われました。 

さすがに急激に組合員が増えているため、配送職員が大変そうで！という心配の声がたくさんあ

がりました。時間がどんどんずれこんでいることより、前はいろいろおすすめしてくれていたの

に、挨拶のみになってしまって、忙しそうで・・・ からだ こわさないか心配！と。組合員と

してできることは何だろう！？と話し合い、時間のある時はトラックまで行って、自分で荷物を

運ぶ。冷蔵を入れていた空き箱の保管は、ふたを閉めずに立てて入れておくことで、乾燥して汚

くなるのをふせぐ。ポリの袋についているシールは切り取り、箱についているシールははがす。

などなど。また、組合員がふえるのは良いことだけれど、個人配達ばかりだと、どんどん配達に

時間がかかるので、ペア配達や班配達を考えてサンプルを渡す。荷物が多くても少なくても、か

かる時間はかわらないなら、ちょっと注文をふやしてみる。など、それぞれ出来ることを考える

時間になりました。 

委員会や理事会でいろいろな企画があり、振り返ると、たくさん企画しているね。ホームページ

が良くなった。などの嬉しい意見もあり、少ない人数では大変なことも多いので、たくさんの組

合員に関わってほしい。関わろうと思うにはどうしたら良いかと話し合いました。 

総代会の出席人数が増えるように、そしてこの説明会にももっとたくさんの総代に参加してもら

いたい。との意見があり、また理事会で相談していくことにしました。 

総代会は、6月 18日（月）ピアザ淡海です。活発な意見交換をしましょう。総代会終了後は、

軽食を用意して、「果汁も使わずできちゃうジュース作り」のビオサポ講座を予定しています！ 

 

皆さんのご意見は、総代会に反映させていきます！ 

総代会は、６/１８（月）です！ 
                                                              

 ⇩切り取って、配送担当にお渡しください。こちらからご連絡します。⇩ 

☆カンブリア宮殿 DVD 申込書☆ 

 

枚数          枚     配送曜日          

組合員コード            配送担当              

お名前               TEL📞             



 
消費材に時々付いている「生産者カード」知っていますか？ 

美味しくて安全な消費材を日々作っておられる生産者の皆さんへ、 

組合員の声を直接届けられるメッセージカードです。 

野菜や果物が傷んでいたりする時に書かれることが多いものですが、 

「美味しかった」「こうやって食べた」など、嬉しい感想を直接聞けることは、 

生産者さんの励みになるのではないでしょうか？ 

今回、八ケタ会のりんごジュースが届いたので、生産者カード提出者から 

抽選でプレゼントさせていただきました。 

生産者カードが付いていたら、ぜひ感想を書いて提出しましょう～！ 

                                            

 

 

Ａ：処理場に流れてきた水中の有害物質は、放流水にはほぼ残らないそうです。 

滋賀県の下水道課に、電話で問い合わせてみました！ 

各家庭や工場から出た排水は、各地の下水

処理場に集まります。滋賀県では、４０年前

に制定された「琵琶湖富栄養化防止条例」を

受けて、より高度な処理をするようになり、

そのレベルの高さは、全国でもトップクラス。 

水中に生きる微生物が有害物質を分解し、

その後汚泥（おでい）に吸着され底に溜まっ

ていくので、水自体にはほとんど残らないと

いいます。放流される水や汚泥の処理は、定

期的にチェックされ、管理されているそうです。 

 また、家庭に浄化槽が設置されている場合も、微生物が有害物質を処理することには変わりないそうで

すが、規模が大きく排水が薄まった状態の処理場に比べ、どういった排水が頻繁に流されるかにより有害

物質の濃度が変わってくるため、処理能力は違ってくるそうです。 

今回の質問は、びわ湖環境委員会でも今後考えていってもらえるよう伝えました！ 

各市にある処理場を実際に訪れてみるのもいいかもしれませんね。 

こんな質問が寄せられました！！ 

Q：合成シャンプーなどの化学物質は、下水道や浄化槽でどのくらい除去されるのでしょうか。

か？ 

 



 

生活クラブへの質問や、お悩みを募集しています！ 

⇩切り取って、配送担当にお渡しください⇩ 

さざなみ ぎもん・お悩みズバッと解決コーナー・Q＆A 質問用紙 

 

 

＼待ってるよ～♡／ 

 

 

 

 

 

 お名前（               ） 

さざなみにお名前を掲載してよろしいですか？ （ はい ・ いいえ） 

日 月 火 水 木 金 土 

     6/1 ２ 
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